



Colombia e Irlanda firman memorando de entendimiento para promover investigación y transferencia tecnológica para el agro

- ***En el convenio se fijaron temas prioritarios para la cooperación y comercio entre los dos países, como innovación, trazabilidad, aspectos sanitarios y la construcción de capacidades para jóvenes en zonas rurales.***
- ***Uno de los propósitos del Gobierno es buscar las posibilidades para posicionar los productos del agro colombiano en un mercado como el de Irlanda, que tiene más de cuatro millones de habitantes.***

Bogotá, 27 de marzo de 2019.

Con el objetivo de impulsar las relaciones bilaterales, especialmente en áreas de comercio, trazabilidad, emprendimiento, innovación, estabilización de los territorios y mercados digitales, la Viceministra de Asuntos Agropecuarios, Marcela Urueña firmó con el Ministro de Estado de Irlanda para el Comercio, Empleo, Negocios, Mercado Único Digital y Protección de Datos, Patrick Breen, un memorando de entendimiento de cooperación entre los dos países.

La Viceministra Urueña explicó que con el Ministro irlandés se definieron varios temas prioritarios para la cooperación y comercio bilateral, sobre todo en lo que tiene que ver con innovación, trazabilidad, aspectos sanitarios y la construcción de capacidades para jóvenes en zonas rurales.

Según se indicó, desde septiembre se vienen haciendo acercamientos con la Autoridad de Agricultura y Alimentos de Irlanda (TEAGASC), con el propósito de identificar áreas de interés mutuo para la definición de acciones de cooperación en materia de desarrollo agrícola, alimentario y rural.

Teniendo en cuenta la experiencia de Irlanda en temas como el manejo de pastizales, la inclusión genética en la industria láctea, la inseminación artificial y la transformación de lácteos, La Viceministra indicó, en su momento, que sería

oportuno generar un instrumento de cooperación que permitiera “promover la colaboración en investigación, transferencia de tecnologías, educación vocacional, la cooperación técnica y demás áreas de interés”.

Por esta razón y aprovechando la visita del Ministro de Estado de Irlanda, se firmó el memorando de entendimiento, que permitirá fortalecer las relaciones de cooperación mutua, a través del intercambio de experiencias en áreas de investigación y de innovación, que permitirán mejorar los procesos del sector.

La Viceministra de Asuntos Agropecuarios agregó que este es el camino para buscar las posibilidades de posicionar los productos del agro colombiano en un mercado como el irlandés que tiene más de cuatro millones de habitantes.

De acuerdo con las cifras del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, en 2018 las exportaciones de Colombia a Irlanda totalizaron 3,8 millones de dólares, es decir, 4,2% más en comparación al año 2017, fecha en la que totalizaron 3,6 millones de dólares.

El café participó el año pasado con más del 90% (3,49 millones de dólares) del total de las exportaciones agropecuarias y agroindustriales al país europeo.

Con información del Ministerio de Agricultura